

石坂建設(株)が県表彰を受賞



表彰状を手にする諸田社長

石坂建設(諸田光二社長)は、平成29年度群馬県建設工事表彰において、群馬県知事表彰をはじめ各部長・所長表彰を受賞しました。

この表彰は、県の発注する公共工事を対象とし、優れた施工技術が他の模範となる事業者を表彰するもの。今年度、県の知事部局が発注した全2,331件の工事のうち表彰されたのはわずか22件で、石坂建設は受注した全ての工事を受賞しました。同社では、平成12年から18年連続での県表彰受賞となります。諸田社長は、「村民の皆さんのご協力のもと、品質の高い仕事をすべく社員一同取り組んでいます。今後も仕事を通じ地域に貢献していければ」と語りました。

4社が清掃活動

キャノン電子(株)、味の素ファインテクノ(株)、藤森工業(株)、(株)新鮮便の関屋工業団地4社が11月22日、県道昭和インター線の清掃活動を実施しました。

これは、同4社で組織する関屋工業団地連絡協議会により「村に貢献する活動しよう」と毎年行われているもの。

この日は13人が参加し、午前10時から昭和インター線沿いのおよそ3kmの道のりのごみ拾いに汗を流しました。



清掃活動に汗を流す4社企業の皆さん

昭和中野球部が郡市大会優勝



優勝した昭和中ナイン

第25回利根沼田新人強化野球大会が10月28日と11月11日に行われ、昭和中野球部が優勝に輝きました。

11月11日に沼田市運動公園野球場で行われた決勝リーグでは、予選を勝ち上がった昭和中、沼田中、沼田西中の3校による熱戦が繰り広げられ、昭和中は沼田中を4対1で破り、また沼田西中には7対3で勝利し見事頂点に立ちました。

関工務所が木造ベンチを寄贈

(株)関工務所(川場村)および清和会から12月8日、木造ベンチ6台を寄贈いただきました。

この日は、清和会の鈴木忠志会長と関工務所の関真一代表取締役が村を訪れ、小林副村長に目録を手渡しました。

この木製ベンチは、毎年ボランティア活動の一環として、村に寄付していただいているもの。今年は、村内3保育園に設置し活用される予定です。毎年のご厚意ありがとうございます。



目録を手渡す鈴木会長と関代表取締役

ひまわり大学でアレンジメント



作品づくりを行う参加者

村教育委員会が主催するひまわり大学が12月7日、村公民館で行われました。この日は、シルビアフラワーデザインの小野里文子さん(沼田市)を講師に招き、お正月のフラワーアレンジメントを制作。花に水引をあしらひ、美しいお正月飾りが完成しました。

音楽療法で健やかに

村では、村内5会場で、心身ともにリフレッシュするための音楽療法を行い、ふれあいきいきサロン参加者を中心に合計110人が参加しました。11月30日は菜の花館で開催。講師の高橋由貴子さんのピアノ演奏に合わせて歌ったり、タオル体操をしたりし、笑顔のあふれる楽しい時間を過ごしました。



タオル体操を行う参加者

創業塾で知識学ぶ



やりたい気持ちを大切に、と貫井先生

昭和村商工会が主催する「昭和村商工会創業塾」が11月から12月にかけて、村役場会議室で行われました。これは、村内外の創業希望者を対象に、座学と実習を組み合わせ、ノウハウを学んで貰おうと開催されたもの。全4回の講義が行われ、第4回目となった12月6日には、村内外から12名が参加。埼玉県入間市から、原木椎茸を使った加工品の企画・販売を手がける貫井香織先生を講師に招き、生産や加工品開発、販路開拓や輸出などを中心に参加者はレクチャーを受けました。

兵藤月花さんが県選抜入り

昭和中2年生の兵藤月花さん(三ツ谷)が、ソフトボールのオール群馬選抜選手に選ばれました。これは、県内の有力選手による中学校女子ソフトボールの選抜チームで、2次にわたる選考を経て、17名の県代表メンバー入り。3月には、大阪府で開催される全国大会(第14回都道府県対抗全日本中学生ソフトボール大会)に出場します。

兵藤さんは、「今までお世話になってきた方々への感謝の気持ちを大切に、群馬県代表選手として恥ずかしくないプレーをしたいと思います」と抱負を語りました。



選抜メンバーに選ばれた兵藤さん